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人権講演会を終えて      １組 〇〇 〇〇 

 パフォーマンスもすごいと思ったし、人権の学習にもなって、とても楽しく良かったと思い

ます。パフォーマンスでは、私は初めてジャグリングを見たし、１つでも難しそうなものを２ 

 つも３つもできているのがとてもおどろいたし、すごいと思いました。それだけ努力したとい 

 うことがパフォーマンスを見て分かりました。そして講演では、いろんなことを知れたし、今

だけではなく昔のこともよく分かりました。すごく勉強になったしおもしろかったです。ちゃ

んへんさんは、ちがう国の人というだけでいじめを受けていて、それも今とは違う激しい暴力

や、上から石の入ったバケツを落としてくるなんて、そういうことが本当にあったことがおか 

 しいと思います。今はそういうことはないと私は思っているけれど、自分が知らないところで 

 こういうことが起こっているかもしれないので、しっかり周りを見て相手の気持ちを考えて行

動し、そういういじめがなくなってほしいです。そして、ちゃんへんはジャグリングに出会っ

たから今の自分がいると言っていました。私はそういうものがまだないので早く見つけたいと

思いました。そして、おもしろかったのは、ちゃんへんさんのお母さんとおばあちゃんの話で 

 す。特に面白かったのは、体育大会のお弁当ではなく、持ってきてそこで作るというのがすご 

 くおもしろかったです。また、お母さんが校長室に入って、校長先生と言い合いになるところ

もおもしろかったし、とてもいいお母さんだなと思いました。私はちゃんへんさんのお母さん

が言っていた「いじめがなくならないのは、それ以外に楽しいことがないからだ」と言ってい

たのを聞いたときに、なるほどなと思いました。１人１人が何かにやりがいを感じて、努力し 

 て、それに夢中になればいじめなんてなくなるのだと私も思いました。 

人権講演会を終えて      ２組 〇〇 〇〇  

ジャグリングの技術が素晴らしかったです。とても高く体育館の天井までとどきそうなところ

がとても素晴らしくてよかったです。１つから３つになるところもとてもすごかったです。人

はやりたいことを見つければどんなことも成功できると気づかされました。親からの応援も  

あって、今のちゃんへんさんがあると思います。きっかけもなかったら、あのようなパフォー

マンスは無理です。やっぱり信頼される人の応援がとてもすばらしいと思いました。いじめの

対象になってもいろんなところを乗り越えてきたことは、とても立派で憧れを持ちました。と

てもよかったです。やっぱりやりたいと思ったことは人々を笑顔にできる素晴らしいものだと

思いました。 

人権講演会を終えて      ３組 〇〇 〇〇  

今日の人権講演会を終えて、まず、ちゃんへんさんがパフォーマンスをしてくれたり楽しく話

をしてくれたので人権講演会がとても楽しかったです。そしていじめは本当になくなってほし

いと思いました。外国人だからという理由でここまでひどい扱いを受けている人がいるんだと

初めて知りました。特に彫刻刀を刺した人やバケツに石をいれて４階から落とした６年生は本

当にどうかしてるんじゃないかと思いました。でも中学生になってジャグリングと出会って、

ちゃんへんさんが立ち直れたのですごく良かったです。やっぱり好きなことをやりたい、好き

なことを一生懸命頑張りたいと思う気持ちはすごいものだと感じました。あと、ちゃんへんさ

んはすごい早口でびっくりしたけど、なんとなく話が分かるし、とても面白く話してくれたの

で全然たいくつじゃなかったし、聞いててすごく 楽しかったです。今回の人権講演会を聞いてい

じめは絶対にしてはいけないし、外国人を差別して仲間はずれにするのも最低なことだと学ん

だので、絶対にやめようと思いました。 

人権講演会を終えて      ４組 〇〇 〇〇  

私はジャグリングというものをあまり見たことがなくて、どのようなパフォーマンスをする

のか想像がつきませんでした。しかし、今日、ちゃんへんさんのジャグリングを見てみて、

次はどんな技をするのか、どんな仕掛けになっているかなど、見ていてすごく楽しかったで

す。様々な道具を自由自在に操っていて、圧巻の演技でした。初めてプロのジャグリングを

見ましたが、本当に衝撃的でした。パフォーマンスを生で見ることができて本当に良かった

です。そして、その後のちゃんへんさんの子供の頃のお話、改めて人種差別や人権について

考えることができました。在日韓国人、朝鮮人の歴史的な背景のことを話していただき、多

くの在日韓国人、朝鮮人が苦しめられたと知り、胸が痛みました。また、小学生時代に朝鮮

人だからという理由で酷いいじめを受けていた過去があるちゃんへんさん。そのエピソード

ですごく胸に響いたものがあります。それはちゃんへんさんのお母さんが校長室に来て言っ

た「素敵な夢を持っている者は、いじめなんかしない」という一言です。夢を持つことはと

ても素敵なことだなと思いました。いじめを受けていたにも関わらず、大きな夢を持ち努力

し続けたちゃんへんさんはとても素敵だと思います。そして最後のラップ。歌詞の一つ一つ

がちゃんへんさんの人生を描いていて、胸に響きました。またインターネットで調べて他の

楽曲も聴いてみようと思います。改めて今日はちゃんへんさんのパフォーマンスや講演を見

たり聞いたりできて良かったです。私も、これから大きな夢を探してそれを掴み取りたいで

す。 

プロのパフォーマー 

ちゃんへん さんに、来てい

ただきました。たくさんのこと

を学ぶきっかけになりました

ね！有意義な時間でした！！ 


